

Dna, Vendredi le 23 Aout 2013

Marine nationale Un Alsacien à la tête d'une base aéronavale



Eric Luxembourg à Lanvéoc-Poulmic.

Un Alsacien, Eric Luxembourg, a pris cet été le commandement de la base aéronavale de Lanvéoc-Poulmic. Située sur la presqu'île du Crozon, cette base compte une quarantaine d'appareils, surtout des hélicoptères. Né à Strasbourg en 1967, Eric Luxembourg avait intégré l'École navale en septembre 1987. Pilote sur hélicoptère, il totalise plus de 3 000 heures de vol. Breveté de l'École de guerre en 2005, le capitaine de vaisseau a assuré de nombreux commandements et participé à des opérations d'état-major en France et à l'étranger.